



# EVENT REPORT REPORT

Sportclub STUTZ und FFB- Group

Bischofszell 2024



Kickers Frauenfeld  
c/o Matthias Lang  
Walzmühlestrasse 8  
8500 Frauenfeld

Am 27 April 2024 fand in Sitterdorf auf dem Sportplatz ein beeindruckendes Fussballturnier für und mit Menschen mit Beeinträchtigung und Behinderung statt. Das Turnier wurde organisiert durch den Sportclub Stutz unter der Leitung von Ernst Looser der seit 45 Jahren Fussballturniere Organsiert. Der Sportclub Stutz und die FFB-Group Bischofszell fördern das Miteinander für Menschen mit Beeinträchtigung und Behinderung. Und das mit sehr grossem Erfolg!



## Pressebericht:

Einstand nach Maß die Kickers Frauenfeld gewinnen das Turnier in Bischofszell

Die Kickers Frauenfeld feierten einen glanzvollen Start in die Saison 2024, indem sie das Fußballturnier in Bischofszell ohne Punktverlust und Gegentor für sich entschieden. Unter den teilnehmenden sozialen Institutionen erwiesen sie sich als souveräne Sieger und ließen keinen Zweifel an ihrer Dominanz aufkommen. Kapitän Matthias Lang kommentierte den Erfolg als "Einstand nach Maß", und seine Worte wurden durch die beeindruckende Leistung seines Teams unterstrichen.

Besonders bemerkenswert war die Teilnahme von Menschen mit Beeinträchtigungen, die einen bemerkenswert athletischen Fußball spielten und die Zuschauer zu spontanen Beifallsbekundungen animierten. Diese inklusive Atmosphäre spiegelte die verbindende Kraft des Fußballs wider und zeigte, wie dieser Sport Menschen unterschiedlicher Hintergründe zusammenbringen kann.

Neben den spannenden Begegnungen und spontanen gemeinsamen Pausenmatches lobte Trainer Denis Jatzenko die Qualität der Turnierorganisation und das Engagement von Organisator Ernst Looser. Auch die Leistung der Schiedsrichter verdiente Anerkennung, da es während des gesamten Turniers weder Verwarnungen noch Platzverweise gab.

Der Torhüter der Kickers Frauenfeld, Robin Nagel, verdiente sich besonderes Lob, da er kein einziges Gegentor zuließ und somit einen entscheidenden Beitrag zum Turniersieg leistete. Nach der Siegerehrung wurden die Kickers direkt zum nächsten Turnier im September eingeladen, was ihren erfolgreichen Start in die Saison weiter unterstrich.

© allego-medien/Frauenfeld



Das Fussballturnier lockte Teilnehmer und Zuschauer aus verschiedenen Gemeinden und Kulturen an und bot einen Tag voller spannender Wettkämpfe und gesellschaftlicher Vielfalt. Konkret waren in den Teams auch verschiedene Nationalitäten vertreten. Insgesamt nahmen sechs Mannschaften teil. Jede Mannschaft wurde von Spielern unterschiedlicher Beeinträchtigung gebildet, um den gesellschaftlichen Aspekt des Turniers zu betonen. Die Spielaustragung fand im Turnier Modus jeder gegen jeden danach wurden dann die Plätze ausgespielt. Für das spezielle Turnier haben folgende Teams teilgenommen, ABA ALLSTARS aus Amriswil, Dream Team aus Ermatingen, Lyon King aus Weinfelden, FC Sankt Gallen Unifield, Special Olympics aus Österreich Vorarlberg und die Kickers Frauenfeld.



Stehend v. links Illia Kalywas, Matthias Lang, Denis Jatzenko, Andre Costa, Patrick Greuter, Raphael Riedweg

Kniend v. links Alexandro Mendugo, Robin Nagel, Julian de Marzi, Benny Bahrim, Theo Bruderer



Die Spiele wurden auf Amateurniveau ausgetragen und zeigten nicht nur sportliche Fähigkeiten, sondern auch den Teamgeist und die Fairness der Teilnehmer. Die Zuschauer feuerten enthusiastisch ihre Lieblingsmannschaften an und genossen die aufregende Atmosphäre. Es war beeindruckend zu sehen, wie Menschen unterschiedlicher Herkunft und Ausdrucksweise gemeinsam auf dem Spielfeld agierten und sich gegenseitig unterstützten.



Das Turnier wurde von verschiedenen Sponsoren unterstützt, die damit einen wichtigen Beitrag zum Erfolg leisteten. Die Sponsoren erkannten den Wert des verbindenden Austauschs und der Förderung des Sports als Instrument des gesellschaftlichen miteinander von Menschen mit Beeinträchtigung und Behinderung. Im Namen unseres Teams möchten wir uns von ganzem Herzen bei der Thurgauer Kantonalbank, SEK Advokaten Frauenfeld, Intersport Codara Frauenfeld und glanzcar detailing aus Frauenfeld bedanken. Dank Ihrer großzügigen Unterstützung konnten wir uns als Mannschaft präsentieren und unsere Ziele verfolgen. Ihre Hilfe hat einen entscheidenden Beitrag zu unserem Erfolg geleistet und wir sind unglaublich dankbar für Ihr Engagement. Wir schätzen Ihre Partnerschaft und freuen uns darauf, auch in Zukunft gemeinsam Erfolge zu feiern.

### Die Kickers Frauenfeld Dankt seinen Sponsoren und Partner



# Impressionen I



# Impressionen II

